

Der Schwäbische Albverein Besigheim zur Exkursion bei alwa Mineralbrunnen



Am Mittwoch, 24.01.2024 stattete die Ortsgruppe Besigheim der alwa Mineralbrunnen GmbH einen Besuch ab. Die Exkursion für die ca. 20-köpfige Gruppe wurde von Inge Schrempf bestens vorbereitet. Nach dem Empfang durch die Produktionsleitung im Werk Sersheim erhielten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer die obligatorischen Sicherheitswesten. Nach einer kurzen Sicherheitsunterweisung gab es weitere Informationen zu diesem Familienbetrieb.

1972 kam der langjährige Firmeninhaber der Unternehmensgruppe Winkels, Gerhard Rummler, bei der Suche nach einem geeigneten Namen für ein neues Mineralwasser auf ein geniales Wortspiel. Aus dem einfachen Begriff Mineralwasser schuf er den Markennamen **alwa** und gab so den Startschuss für eine der bekanntesten Mineralwassermarken in Baden-Württemberg. 1973 wurde die erste Flasche alwa Mineralwasser aus den Quellen des Naturparks Stromberg Heuchelberg gefüllt. Heute zählt alwa zu den beliebtesten Mineralwässern Baden-Württembergs. alwa-Getränke werden an zwei Standorten auf vier Anlagen (2 Glas-Abfüllanlagen, 1 PET-Mehrweg- und eine PET-Einweg-Abfüllanlage) abgefüllt.



Zum Ausklang des sehr erkenntnisreichen Nachmittages hatte Inge Schrempf Plätze in Scheulers Hofcafé reserviert. Es sind immer wieder auch diese geselligen Zusammenkünfte, die die Mitgliederinnen und Mitglieder sehr schätzen. Zeit, über das Gehörte und Gesehene zu fachsimpeln und sich auszutauschen. Begleitend zu Speis und Trank gab Manfred wieder schöne Gedichte zum Besten; eine Bereicherung für jede Zusammenkunft.

